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A Vossa Excelência o Senhor 

Prefeitura de Jacareí 
Gabinete do Prefeito 

Presidente Abner Rodrigues de Moraes Rosa 

Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Jacareí 

Assunto: Pedido de Informação nº 144/2024 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Jacareí, 14 de agosto de 2024. 

CAMARA MUN!CPAL DE J.t\CAREÍ 
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Em atendimento ao Ofício nº 306/2024-CMJ, dessa Casa Legislativa, datado 

de 09 de agosto de 2024, recebido nesta Prefeitura no dia 09 de agosto de 2024, referente 

ao Pedido de Informações nº 144/2024, de autoria da vereadora Sônia Patas da Amizade 

venho prestar as seguintes informações: 

Segue o Memorando nº 175/2024 - SMAZU/GS/DG expedido pela Secretaria 

de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana a fim de responder aos questionamentos 

apresentados. 

Respeitosamente, 

~ oSÉo 

ALEXSANDRO QUA R,9 

Chefe de Gabinete 

Praça dos Três Poderes, nº 73 - 2° andar - Centro - Jacarel/SP 
Telefone: (12) 3955-911 1 - Fax: (12) 3961-1092 - gabinete@jacarei.sp.gov.br 



Município de Jacareí 
Secretaria de· Meio Ambiente e Zeladoria Urbana 

Memorando: 175/2024-SMAZU/GS/DG 

Jacareí, 12 de agosto de 2024. 

REFERÊNCIA: PEDIDO OE INFORMAÇÕES Nº 144/2024 -Vereadora Sônia Patas. 

1. Quando foram adquiridas as rações que estão armazenadas no Abrigo? 

R: Foram adquiridas em janeiro de 2024, para a Diretoria de Proteção Animal e 

para a entrega trimestral às ONGs. 

1.1 - Qual foi o processo para a aquisição dessas rações? 

R: Através de Processo Licitatório feito em 2023. 

1.2 - Foi utilizado valor de emenda impositiva? 

R: Não. 

2. Os 253 pacotes de ração armazenados no Abrigo Transitório de animais, em 

dois depósitos distintos, foram comprados com qual finalidade? Justificar, 

bem como anexar documentos comprobatórios 

R: Dos 253 sacos armazenados, 190 são para atender os animais do Abrigo até o mês 

de fevereiro de 2025. E os 63 sacos de rações são para compor a entrega para as 

ONGs referente ao trimestre agosto/2024. 

3. Qual foi a destinação das rações retiradas pela Assessora Nathália? 

Justificar e anexar documentos comprobatórios. 

R: As rações retiradas pela servidora Nathalía foram destinadas às ONGs para compor 

a quantidade da entrega trimestral mês de maio/2024 (planilha anexa) . Em razão da 

extensão da solicitação do presente item, é necessário que toda a equipe do setor 

paralise suas demandas para o levantamento de tais informações. Dessa forma, 

informamos a Nobre Vereadora que mediante prévio agendamento , compareça a 

Secretaria de Meio Ambiente para o acesso às referidas informações. 
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4. Qual foi a destinação das rações retiradas pelo Viveiro? Justificar e anexar 

documentos comprobatórios. 

R: Esclarecemos que, devido a questões logísticas, as rações foram retiradas pela 

equipe do Viveiro Municipal. Esse atendimento foi necessário para garantir a eficiência 

na distribuição e o cumprimento dos prazos estabelecidos. 

5. Levando-se em consideração que ainda não foram adquiridas as rações para 

entregas trimestrais às ONGS, uma vez que as ONGS foram informadas que 

poderiam escolher o tipo (canina, felina, filhote, adulto, pequenos ou 

grandes), subentende-se que a ração armazenada no canil não será para essa 

entrega. Por que foi comprada uma grande quantidade de ração e as 

emendas não foram repassadas as ONGS? Justificar. 

R: Esclarecemos que as rações armazenadas no Abrigo Municipal são destinadas 

tanto para o cuidado dos cães abrigados quanto para as ONGs parceiras. As 

entregas dessas rações estão sendo realizadas conforme o cronograma 

estabelecido para cada trimestre, garantindo que todos recebam os suprimentos 

de acordo com o planejamento. 

6. Levando-se em consideração a resposta ao Pedido de Informações nº 85, que 

deixa de forma objetiva que o ATA possui 25 cães utilizando-se apenas de 

270 kg de ração por mês, ou seja, 18 sacos de 15 kg. Tendo lá 253 sacos 

suficientes para 14 meses e sobressalentes. Por qual motivo essa ração não 

é repassada (de imediato) às ONGS que receberam a emenda e as do ATA 

serem adquiridas de forma gradativa, uma vez que por conta de seu incorreto 

armazenamento poderão estragar 

R: Esclarecemos que as rações compradas por meio da emenda impositiva só 

poderão ser adquiridas após a liberação do valor correspondente. Ademais, o 

armazenamento dessas rações é feito de forma correta, seguindo todos os 

procedimentos necessários para garantir a qualidade e segurança dos alimentos. Esse 

processo é supervisionado e controlado pelos médicos veterinários do Abrigo, que 

monitoram o estoque regularmente. As rações são repassadas às ONGs parceiras 

conforme o cronograma trimestral previamente estabelecido. 
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7. A ONG GAAJ também realizou retirada de rações, quantos são os pacotes 

retirados e referente a qual emenda? Justificar e anexar documentos 

comprobatórios. 

R: A ração retirada no início de julho pela ONG GAAJR é referente ao trimestre de 

maio, pois a mesma não havia retirado à época. 

8. Por que essa retirada de ração não é realizada de uma só vez, uma vez que a 

ração se encontra estocada e tendo saídas de forma irregular? 

R: As ONGs são avisadas da data de retirada das rações, entretanto nem sempre 

retiram na data estipulada. 

9. Segundo a tabela anexa, justificar e detalhar todas as retiradas de rações e 

suas respectivas destinações. Anexar documentos. 

R: Todas as rações constantes na planilha foram destinadas para atender as entregas 

de fevereiro, maio e também agosto, bem como demandas judiciais e do setor da 

Diretoria Proteção Animal. 

Em razão da extensão da solicitação do presente item, é necessário que toda a equipe 

do setor paralise suas demandas para o levantamento de tais informações. Dessa 

forma, informamos a Nobre Vereadora que mediante prévio agendamento, compareça 

a Secretaria de Meio Ambiente para o acesso às referidas informações. 
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Secretário interino de Meio A nte e Zelado ia Urbana 


